

## **AK30 Herrenmannschaft schreibt Clubgeschichte – Qualifikation für die Deutschen Mannschaftsmeisterschaften!**

Unsere AK30 Herrenmannschaft hat beim Final Four im Golfclub Urloffen Clubgeschichte geschrieben: Mit Leidenschaft, Kampfgeist und Teamspirit sicherte sich das Team den Einzug in die Deutschen Mannschaftsmeisterschaften in St. Leon-Rot!

Im Halbfinale wartete mit dem Golfclub Domäne Niederreutin der Gruppensieger aus der Südgruppe. Doch unsere Jungs bewiesen echte Nervenstärke: In einem hochspannenden Matchplay-Krimi wurde um jeden Schlag und jedes Loch gefightet – am Ende stand ein sensationeller 3:2-Erfolg und damit der Einzug ins Finale!

Am Finaltag ging es dann um nichts Geringeres als die Baden-Württembergische Meisterschaft gegen den großen Favoriten aus St. Leon-Rot. Unsere Mannschaft warf noch einmal alles in die Waagschale, lieferte sich packende Duelle und verlangte dem Titelverteidiger alles ab. Am Ende reichte es leider knapp nicht – mit 2:3 mussten wir uns geschlagen geben.

Doch das schmälert unsere Leistung in keiner Weise:

Wir haben ein fantastisches Final Four gespielt, unser großes Ziel erreicht und gehören nun zu den besten Teams Deutschlands. Als Vizemeister Baden-Württembergs und Teilnehmer der DMM in St. Leon-Rot können wir voller Stolz auf das Erreichte blicken!

Ein riesiges Dankeschön an die gesamte Mannschaft – ihr habt bewiesen, was mit Trainingseinsatz, Zusammenhalt, Leidenschaft und Willenskraft möglich ist. Jetzt heißt es: Blick nach vorne und voller Vorfreude Richtung Deutsche Meisterschaft die am 19.09 – 21.09.2025 stattfinden! Über Unterstützung durch unsere Mitglieder würden wir uns sehr freuen!

Unser AK 30 Team:



Oben: Matthias Wild, Joshua Ransiek, Tobias Enders, Davide Ferrazzo, Rico Thome

Unten: Marcel Pohl, Moritz Wüst, Christian Kiefer, Jan Skopnik (es fehlt Torsten Weis)